
1. Begrüßung 

Anwesend sind:  
Andreas Hettwer (AH), Björn Oberhössel (BO), Nicola Heubach (NH), Hanne Schellwald (HS), 
Gabriela Matthies (GM), Ben-Luca Zoschke (BZ) 

Abwesend:  
Jan Lübeck (JL) 

Beginn: 20.14 Uhr 

2. Formalien 

BZ erklärt sich bereit das Protokoll zuschreiben.  
Andreas Hettwer (AH) stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

a. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 Der Vorstand ist Beschlussfähig. Es fehlt Jan Lübeck 

b. Festlegung der Protokollführung 
 Ben-Luca Zoschke führt das Protokoll. 

c. Festlegung der Tagesordnung 
Es gibt keine Änderungen in der bestehenden Tageordnung. 

d. Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom  
Das Protokoll kann im Mitgliederbereich der Website als Aufzeichnung eingesehen werden. 

e. Ein- & Austritte 
Eintritte: keine 
Austritte: Jana Engel 
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3. Aufgabenverteilung / Neuwahl der Schriftführung 

a. Suche / Absprache Nachfolger*in 
 NH schlägt Hans Molenda unter Vorbehalt als Schriftführer vor. 
 HS schlägt vor erneut aktiv in der Mitgliedschaft zu suchen (Via Mail). 
 GM erläutert die Aufgaben des Schriftführers. 

 Die Aufgaben der Schriftführung müssen vorher genau aufgeführt werden. 
 BO schlägt vor die Aufgaben der Schriftführung zu erleichtern, z.B. durch Software, die die  
 VS mitzuschneidet und automatisch ein Protokoll erstellt. 
 HS stimmt für ein Ergebnisprotokoll als für ein Verlaufsprotokoll. 
 AH schlägt Julian Mähnß und Babett Schimon für die Schriftführung vor. 

b. Aufgabenverteilung bis dahin 
 AH übernimmt vorläufig die Aufgaben Schriftführung. 

4. Rückblick „Die Niere“ 

GM berichtet über die Ein- & Ausgaben von „Die Niere“. 
Für die nächste Produktion müssen keine Softgetränke gekauft werden. 
In Zukunft soll kein Dornfelder ausgeschenkt werden, stattdessen soll Primitivo ausgeschenkt 
werden.  
HS und NH kümmern sich um eine neue Weinauswahl. 
BO sagt, dass die Bühne besser beleuchtet werden muss, JL muss darüber in Kenntnis gesetzt 
werden.  
BO schlägt vor Bodenscheinwerfer anzuschaffen. 
BZ stellt bis zur nächsten MS die Aufnahmen der Produktion zur Verfügung. 

5. Aktuelle Produktionen 

a. Abendproduktionen: 
1. „Unter Verschluss“   (30., 31. Jul. + 5., 6., 7. Aug. 2022, Regie: Hans Molenda) 

 NH berichtet von der aktuellen Produktion „Unter Verschluss“. 
 Die Proben sind immer Dienstags und Donnerstags ab 19.30. 
 Die Werbefläche an der EPH muss repariert und aktualisiert werden. 
 BZ kümmert sich in Absprache mit Katja Korinth um neue Banner für die Werbefläche an  
 der EPH. 

2. „Konkursmasse“  (Oktober 2022, Regie: Hanne Schellwald) 
 HS berichtet von den Vorbereitungen der Produktion. 
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b. Kinder- & Jugendgruppe 
 AH berichtet von der aktuellen Arbeit der Kinder- & Jugendgruppe. 
 Robin Hood wird ins Jahr 2023 verschoben, dieses Jahr wir „Kiki Kichererbse“ gespielt. 

 AH berichtet von den Plänen zum Mittelalterfest, dass von AH      
 Birte Hatje und andere Kulturtätige geplant wird. 

6. Ernst-Paasch-Halle – Status Quo Planungen Kulturzentrum 

GM berichtet vom aktuellen Status der EPH. 
AH nimmt Kontakt zur Bürgermeisterin auf, um einen Ansprechpartner bzgl. des Umbaus zu 
erhalten.  

7. Fundus 

a. Entsorgung / Container 
 HS schlägt vor den Fundus auszumisten und dafür einen Gemischten Container zu   
 bestellen.  
 Es muss ein Zeitplan erstellt werden. 
 AH schlägt die Zeit der Sommerferien (vor der nächsten Produktion) vor. 
 HS spricht JL, Gisi und Reimer an, damit diese sich einen Überblick über den    
 Fundusbestand machen können. 

b. Suche nach möglichen Alternativen 
 Nach einer Alternative wird gesucht, sobald die Entsorgungaktion beendet ist. 

8. Mitgliederwerbung 

BO sagt dass sich die Stückewahl mehr auf eine jüngere Zielgruppe anpassen muss. 
AH schlägt einen Workshop in Kooperation mit dem SCP vor.  
BO schlägt vor Workshops in Kooperation mit der VHS anzubieten.  
BO schlägt Workshops für Mitglieder in Zusammenarbeit mit Lars Ceglecki vor. 
Gudrun Göller leitet eine Theater-AG am Schulzentrum-Nord und kann dahingehend Werbung für 
den Verein machen. 
NH schlägt ein OpenAir als Werbeaktion vor. 
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8. Sonstiges 

AH spendet dem Verein zwei Handkassen, zum Transport des Geldes. 
BZ organisiert Sticker um die Kassen zu beschriften. 
BZ sorgt für eine Weiterleitung von Forum-Theater-Pinneberg@web.de nach 
verein@forumtheater.de 

Nächste Vorstandssitzung:  15.07.2022 um 19.30 Uhr 
Nächste Mitgliederversammlung: 29.07.2022 um 19.30 Uhr 

Ende: 22.33 Uhr 

_______________________________________ 
Andreas Hettwer, 1. Vorsitzender 

_______________________________________ 
Ben-Luca Zoschke, Schriftführung 
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